

seliger Frühlingsluft, sah ich nur den Himmel auf der Erde, aber vergaß, daß die Erde Erde bleibt. Ich vergaß es nicht, ich wußte es nicht, ich sollte das erst lernen und habe es auch begriffen. Man sieht dem kleinen Vogel heiter nach, der zuerst das Nest mit der Welt vertauscht, und doch weiß man, er wird müde heimkehren, oder auch gejagt und verfolgt dem Ueberfall erliegen, oder mit gebrochenem Flügel die Welterfahrung büßen. Aber doch muß das sein, und wer ermüdet heim kam, kann ausschlafen und den Versuch von Neuem beginnen. Wäre dem nicht so, wir würden in der Welt nichts wollen, als fröhlich sein.

Uebermorgen nehmen Nothen und ich das Abendmahl mit einander. Das ist hier Volkssitte, und wir wollen dieselbe aus voller, innerer Ueberzeugung mitmachen. Glaube mir, wir kommen Beide voll Demuth, voll Sehnen nach Vergeltung für Vergangenes. Mögen wir angenommen werden.

Lebe wohl, meine theure, liebe Licie, vor meiner Hochzeit bekommst Du noch ein paar Zeilen. Daß Du mir den Brautkranz schicken wirst, darauf hoffe ich, und lasse, bevor er abgeht, Tante Lule ihre liebe Hand segnend darauf legen. Lebe wohl.

Deine Cora.

Fragmente.

In dem Befinden meiner lieben Kranken ist insofern eine Veränderung eingetreten, als sie sich in steter unruhiger